

BAB III

Perkara Penetapan Tindak Pidana Di Muka Umum Secara Bersama-sama Melakukan Kekerasan Terhadap Orang Dalam Direktori Putusan Pengadilan Negeri Jombang Nomor. 218/ PID.B/ 2014/ PN.JMB

A. Wewenang Pengadilan Negeri Jombang

Adapun struktur organisasi di Pengadilan Negeri Jombang adalah sebagai berikut :

1. Ketua pengadilan

Sebagai pemimpin pengadilan bertanggung jawab atas terselenggaranya administrasi perkara pada pengadilan, menunjuk juru bicara pengadilan untuk memberikan penjelasan tentang hal-hal yang berhubungan dengan pengadilan.

2. Wakil Ketua Pengadilan

Membantu ketua dalam membuat program kerja jangka pendek dan jangka panjang, pelaksanaannya serta pengorganisasiannya mewakili ketua bila berhalangan, melaksanakan delegasi wewenang dari ketua, melakukan pengawasan intern untuk mengamati apakah pelaksanaan tugas telah dikerjakan sesuai dengan rencana kerja dan ketentuan yang berlaku serta melaporkan hasil pengawasan tersebut kepada ketua.⁶⁷

⁶⁷ T,p, “ Tugas Pokok dan Fungsi dari Unsur Pimpinan dan Komponen Pengadilan “, <http://www.pn-kisaran.go.id/index.php/tentang-pengadilan/2015>, “ diakses pada 27/07/2017.
digilib.uinsby.ac.id digilib.uinsby.ac.id digilib.uinsby.ac.id digilib.uinsby.ac.id digilib.uinsby.ac.id digilib.uinsby.ac.id digilib.uinsby.ac.id

3. Hakim

Hakim pengadilan adalah pejabat yang melaksanakan tugas kekuasaan kehakiman. Tugas utama hakim adalah mengadili, memutus perkara dengan memberikan vonis atau keputusan pengadilan.⁶⁸

4. Panitera

Pejabat atau petugas yang berfungsi memelihara atau menjaga segala dokumen atau melaksanakan pekerjaan umum kantor pengadilan. Pejabat pengadilan yang bertugas membantu Hakim untuk membuat berita acara sidang pada saat sidang pemeriksaan diadakan.⁶⁹

5. Wakil Panitera

Membantu pimpinan pengadilan dalam membuat program kerja jangka pendek dan jangka panjang, pelaksanaannya serta pengorganisasiannya. Membantu panitera di dalam membina dan mengawasi pelaksanaan tugas-tugas administrasi perkara, membuat laporan periodik, melaksanakan tugas panitera apabila panitera berhalangan, dan melaksanakan tugas yang didelegasikan panitera kepadanya.

⁶⁸ M. Marwan dan Jimmy P, *Kamus Hukum Dictionary Of Law Complete Edition*, (Surabaya: Reality Publisher, 2009), 244.

⁶⁹ *Ibid.*, 480.

membawa celurit, korban bersama dengan saksi Purnomo dan saksi Chafid Ubaidilah lari menyelamatkan diri, namun korban Zainul Hakim saat melarikan diri terjatuh, begitu mengetahui korban terjatuh oleh terdakwa didekati kemudian dengan maksud melampiaskan kekesalan hatinya, celurit tersebut diayunkan ke tubuh korban sehingga mengenai bagian kepala dan tangannya sehingga luka dan berdarah, karena korban selaku temannya diserang oleh Terdakwa, Saksi Chafid Ubaidilah kemudian meminta bantuan kepada Saksi Abdul Wakid Iswanto yang saat kejadian sedang mengairi sawah, setelah itu oleh Saksi Abdul Wakhid Iswanto didekati dengan maksud untuk memberikan pertolongan, namun saat memberikan pertolongan Saksi Abdul Wakhid Iswanto oleh teman-teman terdakwa dilempari dengan menggunakan brongkalan batu dan mengenai kepalanya sehingga luka dan berdarah, setelah itu oleh saksi Abdul Wakhid Iswanto celurit yang dipegang Terdakwa direbut dan kemudian dibuang. Karena merasa diserang, Terdakwa oleh korban kemudian ke Polsek Sumobito. Dan Terdakwa baru dapat ditangkap oleh Petugas setahun kemudian setelah melarikan diri ke daerah Bali.

Bahwa akibat perbuatan Terdakwa menyebabkan Saksi Zainul Hakim dan Saksi Abdul Wakid Iswanto harus dirawat di Puskesmas Sumobito dan masing-masing dibuatkan surat Visum Et Repertum untuk saksi Zainul Hakim dengan nomor. 371 / 174 / 415.44 / III /

terdakwa di muka umum bersama-sama melakukan kekerasan terhadap orang atau barang dengan korban yang bernama Zainul Hakim.

Korban Zainul Hakim mengalami luka dibagian bagian kepala dan tangannya sehingga luka dan berdarah akibat benda tajam (celurit) yang di ayunkan oleh terdakwa Dwi Taufik Yulianto bin Sukoadi alias Antok alias Toklek beserta teman temannya. Dalam aksi tersangka tersebut digagalkan oleh teman si korban yang bernama Abdul Wakid Iswanto untuk menyelamatkan si korban tetapi penyelamatan tersebut tidak berjalan dengan baik dikarenakan teman-teman tersanga datang untuk membantu dengan membawa batu dan dilemparkan ke Abdul Wakid Iswanto sehingga Abdul mengalami luka dibagian dagu. Untuk mengangkut hargadiri korban, korban melaporkan kepada Polsek Sumobito. Dan Terdakwa baru dapat ditangkap oleh Petugas setahun kemudian setelah melarikan diri ke daerah Bali.

Adapun alat bukti, sejumlah saksi dan pengakuan terdakwa Dwi Taufik Yulianto bin Sukoadi alias Antok alias Toklek sudah menjelaskan perbuatannya dalam sidang pengadilan. Oleh karena itu berbagai macam pertimbangan hakim yang memberatkan maupun yang meringankan terdakwa dalam melancarkan aksinya sesuai dengan pasal 170 ayat 1 KUHP sehingga dijatuhi hukuman 1 tahun Penjara.

melancarkan aksinya kepada korban Zainul Hakim dan Abdul Wakid Iswanto ditempat umum yaitu daerah persawahan di Dusun Jeblok, Desa Berudu.

Tindak pidana melakukan kekerasan adalah mempergunakan tenaga atau kekuatan jasmani tidak kecil secara tidak sah. Dikarenakan dalam perbuatan terdakwa melakukan aksinya terhadap korban tidak sendirian dan menggunakan sebilah celurit beserta batu maka perbuatan terdakwa sangatlah tidak kecil mempergunakan tenaganya untuk melukai korban dengan aksi pengeroyokan oleh karena itu kategori ini masuk dalam bentuk kekerasan terhadap orang.

Dalam hal ini kekerasan yang dilakukan itu harus dilakukan bersama-sama artinya oleh sedikit-dikitnya dua orang atau lebih orang-orang yang hanya mengikuti dan tidak benar-benar turut melakukan kekerasan tidak dapat dikenakan turut dikenakan pasal ini. Bahwa dalam hal ini kekerasan tersebut harus ditujukan kepada orang atau barang. Dalam hal tersebut terdakwa melakukan aksinya dengan tenaga bersama yaitu bersama teman-teman terdakwa yang berjumlah 7 orang oleh karena itu perbuatan terdakwa termasuk dalam kekerasan secara bersama-sama.

